

Voir les versets relatifs

Fils de Cus ([Ge 10:7,1Ch 1:8](#)). On pense qu'il représente, comme sans doute les autres fils de Cus (=l'Ethiopie), quelque peuplade arabe, les relations entre l'Afrique et l'Arabie à travers la mer Rouge ayant toujours été régulières. Mais les identifications de Sabta suggérées par les savants (la Sabota de Ptolémée, Strabon et Plin, antique cité commerciale et capitale de l'Hadramaout ; la Saphta de Ptolémée, à quelque distance de la rive O. du golfe Persique, etc.) restent des conjectures incertaines.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Genèse 10

⁷ Les fils de Cush : Saba, Havila, Sabta, Raema et Sabteca. Les fils de Raema : Séba et Dedan.

1 Chroniques 1

⁸ Fils de Cham : Cush, Mitsraïm, Puth et Canaan.